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最近 9月って秋ですか? と聞かれます 

暦では秋だけど…実際は思い切り残暑よねと… 

ほんの少し朝晩が涼しく感じます 

夏の疲れがどっと出てくる時期ですが 

人間の体内には計り知れないエネルギーが存在します 

そのうちの一部に 

やる気、集中力、勇気、気力があります 

やる気があれば自ら進んで行動できる 

集中力があれば今までの半分の時間で物事が片付きます 

勇気があれば恐れに負けず苦難を乗り越えられます 

気力があれば諦めそうな時でも粘り強く頑張れます 

これらを実践して多くのエネルギーを蓄えたいものです 

 

 

～9 月号掲載内容～ 

 

*暑中見舞い 

*韓 国 

*日韓における問題点 

*韓国の歴史 

*李氏朝鮮 

*日韓併合 

*日韓併合後はどうなった? 

*韓国人の習慣か性(サガ)か!? 

*忠の日本、孝の韓国 

*韓国人のための韓国の歴史 

*なぜ慰安婦は強制でないといけないのか…。 

*文在寅大統領 

*中国～共産党全国大会代表大会を前に 

*中国三大悪女 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

暑中見舞い暑中見舞い暑中見舞い暑中見舞い    

 東大出身の友人、田辺善彦弁護士から暑中見舞いが届きました。 

 文面には「日本は経済面でシンガポール、香港に大きく負けている、このままではアジアの二流

国家に転落する」と書かれていました。 

 

 

 

 
  

これは九龍(カオルーン)サイドから香港島を見たビクトリア・ハーバーの「百万ドルの夜景」の

異名を持ち、世界三大夜景の一つとして世界中から観光客を呼び寄せ香港の観光に大きな役割を果

たしています。 

 私が香港へ行き出して数十年が経過しますが、初めて行った頃はビルが少なく対岸にはシャープ

のネオンサインなど沢山の日本企業の宣伝がされていました。ところが今はどうでしょう!? 見当

たりません。不動産もうなぎ上りに高くなり個人で買えるものではなくなっています。 

  



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 田辺弁護士の書かれているメッセージに感銘を受けながら同じ事を考えていたので驚きました。

私も中国、香港、シンガポール、マレーシア、ベトナム、タイ、ミャンマー、カンボジアなどの 

東南アジアに仕事で行きますが、数十年前に行った頃より各国が発展して日本が取り残されてる感 

を感じています。 

近くシャープが台湾企業に買われて東芝の半導体も風前の灯…このように実感として感じられ

るのは果たして本当でしょうか!? 指標を見てみましょう。 

 

1 人当たりのＧＤＰ(ドル)では…   (1 ドル 110 円換算) 

1 位 
ルクセンブル

グ 
103,198 ドル 約 11,351,780 円 

2 位 スイス 79,242 ドル 約 8,716,620 円 

3 位 ノルウェー 70,391 ドル 約 7743010 円 

4 位 マカオ 67,079 ドル 約 7378690 円 

∬ 

10 位 シンガポール 52,980 ドル 約 5827800 円 

16 位 香港 43,527 ドル 約 4789070 円 

22 位 日本 38,917 ドル 約 4280870 円 

28 位 韓国 27,538 ドル 約 2589180 円 

  

やはり、実感は当たっていたのですね。 

技術の象徴であるパソコン及び関連ではどうでしょうか? 

★半導体では… 

 

 

半導体産業は世界では依然として伸びているのに、日本だけが沈んでいるという特徴がありま 

す。シャープは言うまでもなく、パナソニックはリストラこそ推進して利益は僅かばかり生み出せ

るようになったものの売り上げは下降線を辿っています。実は日立もそうなのです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

★スパコン 

 6 月 19 日、スーパーコンピューターの計算速度の世界ランキング TOP500 が、ドイツで開催中の

国際会議で発表されました。 

  

1 位 中国・無錫スパコンセンター「神威太湖之光」 9京3014兆回 

2 位 中国・広州スパコンセンター「天河 2 号」 3京3862兆回 

7 位 日本・東大・筑波大「オークフォレスト・パックス」 1京3554兆回 

8 位 理研「京」 1 京 510 兆回 

 日本が世界に誇ってきた技術は何処へ行ったのでしょうか!? 

 

★ノーベル賞 

 次に知恵の象徴であるノーベル賞の受賞について見てみましょう。 

  国国国国    名名名名    物理学物理学物理学物理学    化化化化    学学学学    
生生生生理学理学理学理学    

経済学経済学経済学経済学    文文文文    学学学学    平平平平    和和和和    合合合合    計計計計    
医医医医        学学学学    

１位 アメリカ 85 66 99 52 11 25 338 

２位 イギリス 25 27 30 10 11 12 115 

３位 ドイツ 24 29 16 1 8 4 82 

４位 フランス 13 9 10 2 16 9 59 

５位 スウェーデン 4 5 8 2 8 5 32 

６位 スイス 3 6 6 0 2 10 27 

７位 日本 11 7 4 0 2 1 25 

８位 ロシア 11 1 2 1 3 2 20 

※ノーベル財団から発表された受賞者リストに国籍は記載されていません。 

 例えば、中村修二氏は米国籍ですが出生地が日本なので日本で計算されています。 

 

★大学ランキング 

 英タイムズ・ハイアー・エデュケーション(ＴＨＥ)が毎年発表している「THE 世界大学ランキン

グ」の 2016-2017 年度版が 2016 年 9 月 21 日に発表されています。 

 東大が 1位と思いきや… 

 1 位 オックスフォード大学 2 位 カリフォルニア大学 3 位 スタンフォード大学 

 …などなど英国と米国の大学ばかりで、21 位までで 9位にスイス連邦工科大学チューリッヒ校が

あるのみです。アジアでは 24 位にシンガポール大学、29 位に北京大学、35 位に位精華大学(中国)、

39 位にやっと東京大学、43 位に香港大学です。 

 

解説） 

 いや～参りましたね。色んな指標を見ていると日本は如何に低空飛行をしているかが良く分かり

ます。この原因は何なのでしょうか!? 

 一つは日本が教育に重きを置いていない…という事だと考えられます。 

 例を挙げてみると…ノーベル賞受賞者に日本人が多いと言われていますが、よくよく考えてみる

と日本生まれの米国人が多いのです。南部陽一郎氏や中村修二氏など沢山の方が渡米し米国国籍を

取得しているのです。日本の研究環境がよくないからでしょうね。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 研究費は少ない、報酬も少ない、研究する為に豊富な資金援助がある米国に行き日本の頭脳が多 

国に流出しているのです。これは文部省が自分達官僚の天下りなど、権益ばかりを願った行政をし 

ているからではないのでしょうか? 

 国際社会の中で日本の置かれている状況よりも、日本の中で誰が一番二番と考える…言わば井の 

中の蛙的発想しか持ち合わせておらず、決して日本人の頭脳が劣っているのではありません。日本

国民全員が世界で通用する人材とまでいかずとも、優秀な人材(素材)を伸ばして国を盛り上げて 

くれる時代に入っているのではないでしょうか。 

 実際の教育現場では先生が難題を抱えています。確かに体罰や言葉での暴力は悪い事だと分かっ 

ているものの、熱心さの余り思わず手を出す…あるいは言葉が過ぎる事もあるでしょう。しかし子 

供達の親が先生を委縮させてはならないのです。それは折角の一生懸命を削いでしまうからです。 

 沖縄で 1年生担任の女性教諭が「赤ちゃん」「脳みそ使えよ」と複数の児童に怒った、給食を時 

間内に食べ終わらず食べ残すので廊下で立って食べさせた…校長は保護者説明会に「子供の心を傷 

付けてしまい心よりお詫び申します」と謝罪。市教委は「1年生を委縮させるような言葉は不適切 

だった」とし、マスコミは担任の暴言としました。 

 これを軽々と悪いと判断して良いものか…これを体罰や暴言と言うのだろうか? 怒った相手は 

小学 1年生、確かに先生の言葉が良いとは言えないまでも保護者、校長先生、教育委員会までが非 

難するとは解せませんね。その理由は保護者が IC レコーダーを持ち込んで録音し陰険そのもの、 

先生は IC レコーダーを持っているという前提でお話しなければなりません。保護者がやり過ぎの 

ような気もしますが、そんな事があれば直接先生に話すのが当たり前です。保護者の気の済まない 

事もあるでしょうが、これも子供にとっては一つの勉強で子供に過保護になり過ぎているのではな 

いでしょうか。 

 こんな事では子供達が社会に出た時に対応出来ない事が起こります。国際社会の荒波に体だけ大 

きくなり役に立たない大人になってしまわないか心配でなりません。 

 国際社会に通用する国になる為には国の立ち位置、即ち憲法を普通の国に出来るように改正し、 

再度国際社会に打って出るような国にしてほしいものです。 

 日本がこのまま推移するのであれば中国の属国になることは間違いありません。 

 

韓韓韓韓    国国国国    

 昨日約束した事を破ることを何とも思わない国、ましてや何年も前に約束した事などを忘れてし

まっている国、有りもしない事をさもあったかのように言う国、過去にしてくれた事を忘れて恨み

節を言う国、いつの時代にも勝手な歴史を作り新しく出直さない国…約束を守らないのか守れない

のか、約束や契約の概念が日本とは程遠く違い理解に苦しむ国です。 

 昨年末に日韓両政府が電撃的な合意に達した旧日本軍の従軍慰安婦を巡る問題 (所謂慰安婦問

題)、これを反故にしようとする文政権、日韓基本条約。有りもしない従軍慰安婦問題、徴用工問

題、日韓併合時代に現韓国の発展への援助、竹島問題と何を取っても韓国の考え方、また日本の対

処が間違っているのではないでしょうか!? 

 筆者の考えを読者に押し付ける気はありませんが問題を提起すると思って読んで頂きたいです。 
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日韓における問題点日韓における問題点日韓における問題点日韓における問題点    

 韓国では文氏が大統領になり日韓関係をより複雑にしています。 

 そこで、整理の意味で日韓の問題点を列挙してみましょう。 

① 従軍慰安婦 

朝鮮半島で女性を強制連行したと偽証した吉田清治氏(故人)に朝日新聞(捏造を良しとするか)

が乗っかり国際社会に流布したもので、吉田氏の長男が韓国内に建てた謝罪碑の碑文の説明は

虚偽だとして書き直しを求めているくらいで、無かった事を有ったかのような行為は既に皆様

もご存知の事でしょう。現在、勉強や観光だと入国し夜の街で働いている女性が存在すること

は事実ですが、この女性たちも数十年経てば強制的に働かされたというのでしょうか? 

② 強制連行・強制労働 

強制連行し強制労働をさせた…本当にあったの!? 

強制労働なんて真っ赤な嘘!! 例えば軍艦島はあった…馬鹿を言っちゃいけないよ!! 

韓国では「軍艦島」を主題にした映画が話題になっているそうですが嘘だらけの創作映画です。 

軍艦島は 1950 年代初め、長さ 480ｍ、幅 180ｍの大きさの島に 5300 人が居住していました。朝

鮮人の給与は誰よりも高く商店街やパチンコ、遊郭までもがありました。それも朝鮮人専用の

遊郭があったのです。待遇が良いので朝鮮人は高い給与を求めてこの島に来ました。その中に

は正式な許可を受けずにやってくる者までおり、警察は強制送還までしていたのです。 

これが果たして強制連行・強制労働と言えるのでしょうか? 

 

  

 

 韓国ＭＢＣ放送などのマスコミで使われた写真ですが、検証してみると偽物である事が分かり韓

国ＭＢＣもこれを認めました。 

 この写真は、朝鮮人労働者の過酷な労働実態として展示されている写真ですが、貝島炭鉱(福岡

県)の露天掘りの模様を撮影したものなのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

こちらの写真は北海道新聞に掲載された道路工事現場の日本人労働者の姿である事が分かり、本

当の待遇はこのようだったのです。 

  

 

当時の朝鮮 

 

  これは当時の朝鮮の写真ですが生活状態の差が分かります。 

  赤い〇は何!? 人糞です。生活が困窮し衛生状態も非常に悪く如何に日本での環境が良かったか

が分かります。 

③ 日本文化の流入制限 

戦後、韓国の自国文化保護の為、また大日本帝国の朝鮮併合の影響で国民感情を害するとして、

日本の漫画や映画、音楽など大衆文化を規制している問題です。規制の法的根拠は朝鮮併合が

植民地支配を想起させることが「公序良俗に反する」という排他的なものとなっていますが…

何が公序良俗なのだ!! 

漫画、アニメ、テレビゲーム、スポーツ、映画の制限、レコード、ビデオの販売が禁止、現在

でも地上波で放映されている日本のドラマについても禁止されています。 

要は、韓国での日本文化の流入制限なのです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

④ 領土問題 

日本と韓国が互いに領有権を主張している竹島(韓国側名称：獨島又は独島)の領土問題。 

1905 年の島根県への編入以降は日本が領有していましたが、第 2次世界大戦後の 1952 年 1 月

18 日、韓国の李承晩大統領の海洋主権宣言の翌年 1953 年に韓国武装市民(独島義勇軍守備隊)

が武力制圧し、1956 年には韓国政府に引き渡しました。以後韓国武装警察が駐留しています。

日本政府はこれを不法占拠として非難、日本政府は 1954 年の国際司法裁判所に裁定を求めまし

たが韓国政府はこれに応じようとはしません。 

2004 年 1 月に韓国は独島切手を日本の抗議を無視して発売、2005 年 3 月には島根県議会が竹島

の日条例を成立させました。同年 6月 9日には慶尚北道議会が毎年 10 月を独島月とし、日本と

の交流を制限する条例が制定されています。 

⑤ アルファベット表記問題 

「Ｋｏｒｅａ」という英語名称を日本の朝鮮併合政策によるものとして「Ｃｏｒｅａ」をアル

ファベットにおける標準表記に変更すべきだとしている問題があります。 

日本と韓国が併記される際にアルファベット順からＫｏｒｅａよりＪａｐａｎが先になります

が、日韓共催イベントなどでは自らの国名表記をＣｏｒｅａとする事がよくあります。 

些細な事ですがここまで拘るとは…。 

⑥ 日本海呼称問題 

国際的に日本海もしくは同義語で呼ばれている海域の呼称を「東海」に変更するよう韓国と北

朝鮮が求めている呼称問題です。 

⑦ 歴史教科書問題 

扶桑社の歴史教科書の内容について、韓国や北朝鮮、中国が批判する問題で、両国の絡む歴史

において最も批判が集中しており、刀伊の入寇・元寇・応永の外寇・文禄・慶長の役など前近

代における日朝間の軍事的衝突から近代以降の韓国併合・第 2次世界大戦、前述の竹島問題な

どの解釈や教え方を巡って激烈な論争となっています。 

⑧ 知的財産権侵害問題 

韓国では以前からテレビ番組や歌謡曲等、日本が著作権を所有する著作物の不正コピーや盗用、

盗作等が横行しています。表現物以外の分野でも韓国は中国と共に日本の知的財産権を侵害し

深刻な問題に発展、また知財紛争が頻発しています。 

(例：日本製イチゴ新品種の無断栽培問題など) 

 

韓国の歴史韓国の歴史韓国の歴史韓国の歴史    

 戦後までは日本と韓国は併合され韓国も日本帝国だったのですが、韓国、韓国人は併合ではなく

第 2次世界大戦前は日本の植民地だったと主張しています。 

 果たしてそうなのでしょうか!? 少し歴史を見てみましょう。 

日本・韓国併合までの状況として、日本は明治時代に日本国家の存亡の危機状況に面しており、

特に明治時代前半は勢力を南下させる動きを見せていたロシアの脅威を最も感じる時代でした。 

この頃、今の韓国は「李氏朝鮮」だったのです。 

1894 年(明治 27 年)朝鮮で甲午農民戦争(こうごのうみんせんそう又は東学党の乱とも呼ばれま

す)が起こりました。宗教団体東学信者である東学党が減税や日本への米の輸出を禁止する防穀税

を出しましたが、日本が速やかに解除させた上で損害賠償まで取りました。これに怒った農民軍が

減税と排日を旗印に大反乱を起こし、やがて農民たちにも広がり朝鮮全土を巻き込むことになりま

した。この頃、朝鮮は清国の管理下にあったのです。 

韓国、韓国人はこれを認めておらず、認めようと事実を直視できずにいます。 

  



    

 

 

大清国からの独立を記念して建てられた独立門 

(1896 年 11 月 21 日定礎) 

独立門前の石柱は迎恩門 

清国から受けた恩を感謝して建てられた 

 

 この独立門、韓国人は日本からの独立と考えているらしい…。 

 

李氏朝鮮李氏朝鮮李氏朝鮮李氏朝鮮    

 李氏朝鮮という国は 1392 年から約 500 年間に渡り朝鮮半島を支配していた王朝でした。それま

で朝鮮半島を支配していた高麗の臣下であった李成桂という人物が主君を裏切り、明の力を借りて

王の座に就いた事で興った国であるため李王朝建国後も継続して明の支配下に置かれ、続く清王朝

にも引き続き属国として扱われていました。 

 この内乱に困った李王朝は清に援軍を頼み、これに対抗し日本も朝鮮に兵を進めて内乱を鎮圧し

たのです。日本と清で朝鮮の内政改革をした方が良いのでは? と主張しましたが清が拒絶したので

戦争状態に…これが日清戦争の始まりです。 

 日清戦争では勝利しましたがロシア南下の脅威を阻止しなければなりません。日清戦争の勝利の

お陰で朝鮮半島を独立させる事に成功し、国号も李氏朝鮮から「大韓帝国」に改めました。 

 これによって朝鮮の王であった高宗は清からの独立を喜び、自らを王から皇帝に昇格させ清の皇

帝と肩を並べたという事になったのです。 

 また、韓国は独立国として清に代わって日本の影響下に入り、その後の韓国併合に繋がっていく

ことになるのです。要するに内乱に付け込んで日本の影響力を強めたという事でしょう。 

 

日韓併合日韓併合日韓併合日韓併合    

 併合は侵略か、植民地化だったのか 

 実は当時の日本では併合について反対の声の方が強かったのです。日韓併合論というのは以前か

ら日韓双方で議論されていた事でした。日本側にも賛成派と反対派があり、同じように韓国側にも

賛成派と反対派がいました。日本側の反対派は陸奥宗光、曽祢荒助、竹越興三郎で明確に反対、伊

藤博文、井上馨や原敬も消極的でした。一方、長州閥の桂太郎、山縣有朋、寺内正毅は併合推進派

でした。韓国側では李用九などが率いる文明開化派の最大政治組織「一進会」が強く併合を推進、

総理大臣の李完用をはじめとする閣僚の約半分が推進容認派で、皇帝高宗や両班、儒者たちは反対

でした。 

 1909 年(明治 42 年)に日本で併合が閣議決定したものの、併合の時期について曽祢荒助は「就任

時、伊藤・桂と三者会談にて 5年から 6年様子を見る」と合意していました。一進会(大韓帝国推

進派)は 1909 年 12 月 4 日に韓日合邦を要求する声明書を作成し、上奏文と請願書をそれぞれ李完

用総理、皇帝純宗、曽祢荒助統監に提出しました。 

 



    

        しかし、日本側の併合反対派であった曽祢荒助統監はこの合邦案を時期尚早との理由で却下、そ

れでも韓国側の一進会は上奏書を却下されても提出、これを繰り返すこと 4回でようやく桂首相の

指示により受け取られました。これが日韓併合の歴史的経緯なのです。 

 「韓日合邦を要求する声明書」の中身とは…!? 

【略…劣等国民(朝鮮国民)として保護されるよりは、いっそ日本と合邦し大帝国を作って世界の

一等国民として日本人とまったく同じ待遇を受けながら暮らしてみよう…1909年12月4日 一進会

(百万の朝鮮人会員)】 

しかし、これを受けた日本側は清露を追っ払って日も浅い不衛生極まりない社会を日本の一地方

とするには莫大な負担がかかるばかりで何の旨味もない、時期尚早と言って却下され決して併合を

望むものではなかったのです。 

併合は強制されたものであったのではなく、4回も提出している事からしても自ら進んだもので

あり、韓国側に歴史観がおかしいと言わざるを得ません。 

1910 年 8 月 29 日(明治 43 年)、日韓国併合に関する条約が締結され大日本帝国が大韓帝国を併合

し朝鮮は日本国になったのです。日本による統治は 1945 年 9 月 9 日(昭和 20 年)に朝鮮総督府が米

国に降伏するまで 35 年間続きました。実は筆者も強制、強要して併合かと考えていたのですが、

調べてみると全く違う事に驚いています。 

 

日韓併合後はどうなった日韓併合後はどうなった日韓併合後はどうなった日韓併合後はどうなった????    

 韓国を併合した後に行う政策は山ほどありました。 

 身分制度やそれに伴う特権、差別の廃止、人口の 30％を占める奴婢の開放、女性の名前の勧めや

再婚を許可、衣服の自由化、人身売買の廃止、宦官の禁止、少女を妓生とする事を禁止など、近代

化を推し進めたのです。 

 

日韓併合前の韓国の乳チョゴリ 

 また、社会基盤の整備として道路、橋、鉄道(4000km)、港湾の整備、電源開発を行い、治水事業

による耕地拡大と農業の近代化、6億本にも及ぶ大規模な植林を行いました。 

 この成果は南大門の風景を見ても分かります。 

  

 

 例えば、男児を産んだ証として朝鮮女性が着るとい

う乳チョゴリは朝鮮の文化でしたが、日韓併合後は着

用禁止となりました。 

 また、近代的な社会制度の導入として私刑を禁止し

罪刑法定主義を徹底、残虐刑を廃止し家長の権限を制

限しました。教育や医療では小学校 5000 校以上、大

学など 1000 校以上を建設しハングルの整備、西洋医

学や衛生思想の普及、疫病の防除と罹患者の隔離、医

療施設の整備を行いました。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

当時の大多数の朝鮮人は日韓併合に賛成、ただ 10％余りの人民が反対していました。現在、韓国

では併合時代には農業、工業から搾取され韓国民は地獄のような苦しみを味わったとされています

が、朝鮮からは税金も取らず日本からの優遇措置で学校を作り、道路や鉄道、電気も何でも朝鮮発

展の為に尽くしてきました。日本では年間予算 1700 万円の日本が 3000 万円もの大金を投じた事で

も分かります。その結果… 

① 1 人当たりの国民所得が 1910 年の 40 ドルから倍増 

② 日本資本の大量流入(統治期間総額で 80 億ドル)による通信、運輸、都市の発達 

③ 246 万町から 449 万町まで耕作地の拡大 

④ 人口が 1300 万人から 2600 万人に増加 

⑤ 平均寿命が 24 歳から 56 歳に 

⑥ 併合時に 4％程度と推定された識字率が併合後の 1944 年には 61％を超える 

 

 

★ハングルを普及させた事と日本語を強要されハングルを奪われたと嘘 

 日韓併合当時の韓国の学校では日本語とハングル語がどちらも必修科目、この結果日韓併合前は

ハングル文字の識字率が僅か 2％でしたが、61％まで日本がハングルを普及させました。 

※1941 年から韓国の学校での必修科目からハングル語が外されています。この事で韓国人は日本語

を強要されたと主張していますが、日本語を強要するように命じた資料はありません。 

 

★世界で一番不潔な都市を解消 

 二十世紀初頭まで糞尿だらけで世界一不潔な都市と言われていた現ソウルなどが美しい近代的

な街に変貌し、半島の人口も倍増しました。普通の近代国家なら国民が国防費を賄うのが義務で

あり常識ですが、朝鮮人からは一銭足りとも徴収しないという特別待遇でした。 

 

併合後の南大門通り 

 



        

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

1937 年 水力発電着工 1941 年始動 1944 年完成 

    

1942 年撮影 整然とした工場が建設 

    

韓国人の習慣か性韓国人の習慣か性韓国人の習慣か性韓国人の習慣か性((((サガサガサガサガ))))かかかか!?!?!?!?    

 「水に落ちた犬は棒で叩け」これは朝鮮のことわざです。 

 朝鮮は中国の千年・二千年属国支配で絶対的権力には逆らわない、立場が上になれば下の者を徹

底的に叩くという習性が身に付いています。川に落ちた犬というのは絶対的に弱い立場で楯突いて

くる事もないので叩くという事です。このことわざから現象を見てみましょう。 

 終戦間もない頃に北朝鮮地区にいた日本人は略奪、暴行、強姦などで多くの死傷者が出ていまし

た。さらに悲劇だったのはシベリア抑留捕虜が当時のソ連から朝鮮半島北部に移送されました。

2005 年にロシア政府から日本政府に移送された日本人名簿が引き渡され個人名、移送された場所、

日時が全て記載されています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 名簿に記載された数は27,755人で捕虜扱いとなった日本人死者は4割以上の12,000人以上に達

したと言われていますが…これこそ虐待ではありませんか!? 

 東京裁判で日本人が 230 万人のうちの約 940 人が処刑されました。朝鮮人は 17,000 人のうち 140

人が戦争犯罪人として処刑されており、戦犯率は日本人の実に 20 倍以上で 8割以上が捕虜虐待の

罪に問われています。日本軍の捕虜収容所に収容された連合国軍の兵士たちは看守の多くが当時日

本国民だった朝鮮人で、非常に野蛮で残忍だったと書かれています。 

 次に大統領に関する事を見てみましょう。 

 

王様、大統領の末路は王様、大統領の末路は王様、大統領の末路は王様、大統領の末路は!?!?!?!?    

 徳の威光で独裁を続けてきても、徳を失ったときに民衆の凄まじい憎悪が渦巻きます。 

 例を挙げると…朝鮮半島では統一新羅から高麗、そして李王朝へと時代が移りました。新王朝は

前王朝の文化を全否定し悉く破壊しました。高麗時代の朝鮮は仏教国として栄えましたが、新王朝

の李氏朝鮮は儒教を国教として従来の信仰対象であった寺院を破壊し仏典を燃やし、僧侶は賤民に

落とされました。破壊されるのが文化だけでなく、前王朝の一族は赤ん坊まで皆殺しの対象にされ

るのです。 

 戦後、韓国が異常なまでに反日を固執し続けるのも併合時代の日本を前王朝と捉え、これを徹底

不定する事で自らの正当性を担保するためのものであるとされています。 

 歴代の大統領の末路を見てみましょう。 

【李承晩】 

 初代から 3代目で米国に亡命 

 養子で長男の李康石は一家心中を試みた挙句自殺 

 李承晩自身は 4.19 学生革命でハワイへ亡命を余儀なくされている 

【朴正煕】 

 5 代から 9代 

 側近に頭部を打たれ殺害されている。夫人も 4年前に射殺 

【金斗煥】 

 11 代から 12 代 

 光州事件や不正蓄財により死刑判決…後に特赦されている 

【金泳三】 

 息子が不法資金により監獄行き 

【金大中】 

 息子 3人が贈収賄、不正蓄財と金銭絡みで監獄行き 

【廬武鉉】 

 家族の不正蓄財を知り岩壁から飛び降り自殺 

 在任中の収賄疑惑により退任後に捜査を受け、本当に自殺だったのかは謎 

 税務職員だった兄は収賄で逮捕 

【李明博】 

 2012 年に入り、李明博が私邸として購入した土地の金額が同地域の他の土地より安かった事や 

 土地の名義が別人だった事などから購入資金を政府が不正に肩代わりしたとの疑惑が浮上 

 韓国の検察は李明博の長男の自宅を捜索したほか、先に逮捕された実兄の李相得からも聴取を開  

 始しており、相次ぐ側近や家族の連続起訴・逮捕 

 【朴槿恵】 

 現在裁判中 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

忠の日本、孝の韓国忠の日本、孝の韓国忠の日本、孝の韓国忠の日本、孝の韓国    

 韓国の儒教は朱子学を基本とします。 

日本でも徳川時代封建制度確立の為に朱子学を導入し重きを置いたのが「忠」、「忠」即ち「忠

義」に重きを置かれました。言い換えると社会(政府)と個人の間の心の取り決めです。 

一方、韓国では「孝」に重きが置かれています。「孝」とは親子、血族の関係です。血族から成

功者が出ると親戚からの頼み事を大事にしなければなりません。クリーンなイメージの金大中でさ

え 3人の息子を贈収賄で逮捕されています。公よりも私が優先されるのが韓国の道徳観なのです。 

 

韓国人のための韓国の歴史韓国人のための韓国の歴史韓国人のための韓国の歴史韓国人のための韓国の歴史    

 大韓民国憲法は「悠久の歴史と伝統に輝く我々大韓国民は 3.1 運動で成立した大韓民国臨時政府

の法統」という言葉で始まります。これは現在の大韓民国は上海にあった臨時政府の正当な後継国

家であるということを述べているのです。 

 上海臨時政府とは 1919 年の 3.1 騒乱事件のうち一部の精鋭的独立運動家が上海に作った自称亡

命政府です。どこの国の承認もない対日テロリスト養成機関で天長節事件や桜田門事件がこの養成

学校の卒業生がやらかしたものなのです。 

 国際社会、日本が考える歴史は…李王朝→大韓帝国→日韓併合→大韓民国 

 韓国人だけの歴史観は…李王朝→大韓民国→上海臨時政府→大韓民国 

 韓国社会にとって 35 年間の日韓併合時代は日帝という強盗が入り込んできただけで、国家とし

ての正当性がないと解釈する事になります。韓国は二言目には「正しい歴史認識」を要求してきま

すが、果たしてこれが正しいのでしょうか!? 韓国にとって「屈辱の歴史」だからでしょうか!? 

 はたまた、上海臨時政府大統領を標榜するのは李承晩が初代大統領となったからです。彼は米国

の傀儡であり併合時代の殆どを米国、満州、上海で過ごしていたので日本統治の実態を肌で感じて

おらず知らないのです。七奪(日本によって奪われた＝主権・国王・人名・国語・姓名・土地・資

源)という言葉に象徴されるように「人類類を見ない過酷な植民地支配」のイメージを勝手に作り

変え、代々の大統領に引き継がれました。この李承晩、朝鮮戦争が起こると逃げ回り日本に亡命を

打診してきたと…驚きです。 

 ここまでくると可哀想で、歴史を直視する事が出来ないのです。 

 

なぜ慰安婦は強制でないといけないのか…。なぜ慰安婦は強制でないといけないのか…。なぜ慰安婦は強制でないといけないのか…。なぜ慰安婦は強制でないといけないのか…。    

 日韓併合する前の朝鮮半島は李王朝の末期でした。深刻な食糧不足で韓国女性は春を売って日本

人から食料を貰いました。その時に相手をした売春婦は全員死刑になりました。 

 その理由は夷狄(えびす)、犬猫のような動物とは何をするか、朝鮮女性は一切しないはずです。

野蛮人に春を売ることを仕事にすることは許せない事だとしたのです。 

 戦争が終わって慰安婦なんて言いませんでした。こんな下賤な卑しい仕事はないとして表向きは

誰も話をしませんでした。ところが…吉田清治の偽証言と悪乗りした朝日新聞はじめマスコミから

表に出てきたものの何らかの理由をつけなければならず、そこに「強制されて…」という事がなけ

ればならなかったのです。 

 日韓合意、不可逆的と言っても韓国人にとって慰安婦は強制的でなければ心が救われないので

す。 

  

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

文在寅大統領文在寅大統領文在寅大統領文在寅大統領    

 現在の韓国文大統領には一貫した基本方針がありません。 

 北朝鮮に歩み寄ろうとしてミサイルを発射され、8月 17 日「徴用工は国家としてないが個人とし

ての請求権が残っている」と発言しておきながら、舌の乾かぬ 25 日の安倍首相との電話会談では

「国家間の問題ではなく、被害者と企業間に残っている個人的請求権まで解決したのではないとい

う趣旨の(最高裁の)判決について話した」と述べました。その上で「この問題が未来志向的な関係

発展の足かせにならなければいい」と。韓国聯合ニュースは大統領府に関係者の話として「この問

題は韓日基本条約と韓日会談で解決したと韓国政府が認めた」としました。 

 

解説） 

 慰安婦問題にせよ、徴用工問題にせよ、これは日韓が併合され現在の韓国人と言われる人も日本

人だったのです。それで旧大韓帝国は発展してきたことは先に述べました。 

 第 2 次世界大戦で日本は負けたので連合国側が日本と韓国とに分断させたのですが、この解決の

為に日韓基本条約が締結され一切の戦後処理が終わったはずなのです。ところが吉田清治の話に朝

日新聞が悪乗りして従軍慰安婦なるものをでっちあげました。これも解決したはずが慰安婦像なる

もので蒸し返しを図っています。日本を貶めるネタはもっとないか…と今度は徴用工、大統領でさ

え国家間の約束を守れず、国のトップが変わると決まった話までコロコロと変わります。 

 今度の徴用工の問題について、河野外相は毅然たる態度で韓国康京和外相に抗議し、韓国で開か

れるアジア中南米協力フォーラム(ＦＥＡＬＡＣ)外相会議に中根一幸外務副大臣を出席させる方

向で調整していると説明しました。 

 今までの日本、日本人はお人よしというか…事なかれ主義というか…そういう態度で韓国に接し

てきましたが、それを良いことに韓国は好き放題、勝手放題。これから日本、日本人は肝に銘じて

ハッキリと物事を主張していく必要があります。 

 共に民主党の文在寅大統領は「親北」「親中」「反日」の 3点セットを持った大統領なのです。 

 

中国～共産党全国大会代表大会を前に中国～共産党全国大会代表大会を前に中国～共産党全国大会代表大会を前に中国～共産党全国大会代表大会を前に    

 中国共産党の最高機関である共産党全国大会代表大会重大問題の討論と決議、党規約の修正、中

央委員会、中央規律委員会メンバーの選挙です。 

 原則として 5年に一度の党大会で、68 歳以上となる幹部は引退するという指導部内ルールがあり

ます。そうすると習近平総書記(国家主席)は次期に 69 歳となり 2期 10 年の任期を 2022 年の次々

大会で引退する事になります。これを回避して最高権力者として君臨しようとしているのが習近平

です。その動向を見てみましょう。 

 5 年後に人気が終わる習近平総書記の次の最高指導者が、また習氏になる可能性が出てきました。

その可能性は!? 

 共産党の最高指導部である政治局常務委員会(現在 7名)のメンバーは、10 月 18 日に北京で開催

される党大会で習氏と李克強首相のほかに殆どが入れ替わる事になります。しかし、中央規律検査

委員会書記で辣腕を奮った王岐山の去就が決まっていません。これは前月号に書きましたが習近平

と王岐山、栗戦書、趙楽際の関係が微妙です。王岐山との関係の不安定さは“十日文革”事件の背

景や“闇の政商”郭文貴の暴露情報などから推測できるでしょう。 

 新たに最高指導部入りが有力視されるのは、習氏の最側近の一人である栗戦書中央弁公庁主任や

優れた行政手腕への評価が高い汪洋副首相らです。二人とも既に現在 25 人いる政治局のメンバー

に入っており、昇格は順当との見方があります。 

 注目すべきは重慶市トップの陳敏爾です。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    陳氏は習氏が浙江省のトップだった時に部下として仕えた側近中の側近で、また現政治局員で広

東省トップの胡春華氏も同じく最高指導部入りするとの見方があります。いずれにしても陳氏と胡

氏に絞られるのではないでしょうか!? 

 一方、次のような見方もあります。 

 習近平総書記としては政治局常務委員会の影響力、権力をいかに削ぎ「共産党主席」という党主

席制度の復活を目論んでいると言われており、要するに毛沢東と同じ立場になるという事です。 

 党規党章に「習近平思想」という言葉を盛り込めるかどうかです。こうなったとすれば永久に習

近平の権力は保持できる可能性があります。 

 さて、これから共産党全国大会までの権力闘争は見逃せませんね!! 

 

★習氏、イバンカ夫妻を招待 

 9 月中旬に米国のトランプ大統領の娘である大統領補佐官イバンカ・クシュナー夫妻が訪中する

事が決定しました。 

 習近平側は対米外交の勝利をアピールし党内の外交は上手くいっていないとの批判に対処し、党

大会を有利に進めようとする狙いがあります。また、イバンカさんは自らのブランドを巨大マーケ

ットである中国で売りたいと思惑が一致したのではないでしょうか? 

 以前も書きましたが、クシュナー大統領顧問の関連会社に中国企業が大きな投資(贈与か!?) を

しましたが、政治とトランプビジネスごっこですね。中国人の考えそうな事ですが、もっと言えば

中国人の習近平とユダヤ人のクシュナー氏の取引かな…何とも信じ難い大国同士ですね!! 

 とは言え、トランプ大統領の対中政策…やれるの!? 

 

中国三大悪中国三大悪中国三大悪中国三大悪女女女女    

① 呂后 

本名は呂雉(りょち)、父は山東省の名士で県令(今で言う県知事)と親しい間柄で県令に歓迎

の宴を開いてもらいました。その宴では祝儀の金額により座敷組と茣蓙組に分けられるので

すが、そもそもその宴では千銭以上の祝儀の者だけを招待客として扱う取り決めになってい

ます。そこに劉邦という男が現れ奉加帳に「進物 1万銭」と嘘を書いて世話役を押し切って

座敷に上がり込むのですが、呂雉の父親が劉邦の人相を見て宴が終わる頃には娘を嫁がせる

事を決めたのです。当時の劉邦はしがない役人で、酒と女が大好きにも関わらず人を惹き付

ける素質があったと言います。呂雉の母親は大反対するのですが一切を父親が決めて結婚に

至ります。結婚したものの劉邦の酒癖や女癖は変わらず、呂雉は家計を支える為に働き魯元

(ろげん)という娘と盈(えい)という息子を育てていました。 

秦の始皇帝が逝去したあと全国では楚漢戦争で反乱が続き、劉邦は拳兵軍の首領として活躍

しますが楚漢戦争が激化し彭城の戦いで項羽に敗れますが、形勢逆転で項羽を滅ぼし劉邦は

皇帝となります。拳兵してわずか 7年後で中国統一を果たしたのです。 

呂雉の父親の眼力には驚きますが、劉邦は皇帝、呂雉は呂后となり、魯元は皇女、盈は皇太

子となる訳ですが…皇后になった呂雉に苦労は絶えませんでした。もちろん皇帝になったか

らと言って女癖が治る訳ではありませんから側室も沢山いましたが、呂后は目をつぶり我慢

するしかありませんでした。側室の中で皇帝の寵愛を独り占めしていた戚夫人(せき)は自分

の子供を皇太子にしようと企んだので、呂后はこれを許せず戚夫人の両手両足を切断し、目

玉をくり抜き溶かした鉛を耳に流し込み、臭覚だけを残し便所に落とした…と言われていま

す。いわゆる粛清というものでしょうが、子供を守る為、また女としての我慢の限界が残酷

さを強調させたのでしょう。次号では 2人目をご紹介させて頂きます!! 

 


